



## COMUNICADO DE PRENSA

# EL NOVENTA POR CIENTO DE LAS MARCAS YA ESTÁ CERTIFICADA

Madrid, 30 de abril de 2008

Según las estimaciones de ANIERAC, las marcas incluidas esta mañana en el listado de marcas de aceite certificadas exentas de hidrocarburos de la Agencia de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN) representan más del 90% de las marcas operativas en el mercado español. La cifra de 800 marcas que se ha barajado corresponde a la cartera de marcas pero no a las que en realidad están a la venta en los lineales.

Las empresas pertenecientes a la Asociación recibieron el lunes por la mañana el protocolo de actuación para aparecer en esta lista, motivo por el cual algunas no tuvieron tiempo de ser incluidas en la primera lista que facilitó AESAN.

AESAN se ha comprometido a actualizar dos veces al día el listado. Con esta medida, confiamos que se recupere en breve la normalidad en los mercados y la tranquilidad de los consumidores, cuya seguridad es nuestra mayor preocupación.

Los consumidores pueden estar tranquilos porque los sistemas de seguridad han funcionado y el aceite de girasol que encuentran en los lineales tiene todas las garantías para su consumo, tal como verifica la Administración.

**Persona de contacto:**

María Asarta

[maria@sccomunicacion.es](mailto:maria@sccomunicacion.es)

Tel.: 91 575 45 05

**ANIERAC** (Asociación Nacional de Industriales Envasadores y Refinadores de Aceites Comestibles) inició su andadura en 1963. Cuenta entre sus miembros, que ascienden a 100, con las empresas envasadoras más representativas del mercado español, tanto por volumen de negocio como por su especial relevancia a nivel nacional, provincial o local. Las empresas de ANIERAC representan el 81% del mercado nacional de aceites vegetales comestibles (el 65% de los aceites de oliva y el 98% del resto de los aceites vegetales).